

Ein vielversprechender Name

Von Jens Riedel

Der Name klingt anspruchsvoll: Innovan. So nennt LMC seine Baureihe, mit der der Hersteller vor drei Jahren ins boomende Segment der Kastenwagen-Camper zurückgekehrt ist. Doch Vorsicht. Das Modell 590 auf Ford-Basis ist zwar billiger als die Ausführungen mit dem Fiat, beim Grundriss fehlt es aber trotz des Namens an neuen Ideen. Die gibt es erst beim neuen Innovan 592. (aum)



Bilder zum Artikel



LMC Innovan 590.

Foto: Autoren-Union Mobilität



LMC Innovan 590.

Foto: Autoren-Union Mobilität/LMC